



Note d'information

21.10.2021

Changement de produit pour les autotests de détection de l'antigène de SARS-CoV-2

Désormais, l'autotest de l'antigène portant le nom « Test rapide WANTAI SARS-CoV-2 AG (or colloïdal) » sera mis à disposition au lieu des autotests de l'antigène Watmind. L'avantage du nouvel autotest est qu'il peut être utilisé aussi bien comme ce que l'on appelle « test-sucette » que comme test nasal.

L'autotest de l'antigène susmentionné possède un marquage CE conformément à IVDD 98/79/CE. La notice d'utilisation du produit est fournie à l'annexe. En outre, le fabricant met à disposition une vidéo qui peut être consultée via le code QR figurant sur l'emballage ou la notice d'utilisation.

**Ministère des Enfants, de la Famille, des réfugiés et de l'intégration
du land Rhénanie-du-Nord-Westphalie**